

# つうしん コムハウス&ねくすと通信

2021年 9月 24日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1117

私たちが新型コロナ感染対策を始めてから 1 年半が経過しました。地域の感染状況に応じて発行している案内も、この間のもので 23報となり、自肅要請のお願いも 3 回目となっていました。こんな状況が終息する日を願い、日々の感染対策はまだ続きそうです。この間感じたことは、行政職員・医療現場・福祉現場の日常に人的余裕がないことです。国が構造改革を進める中で、医療・福祉の制度改革や行政改革を進め、結果常にギリギリの人員配置となっていました。その為、非常事態では平時を送りながらの非常時対応に、現場への負荷がかかっています。コロナへの対応を通じて、この国の平時の行政・医療・福祉のあり方を考えさせられます。

(片桐)

## すまいる班

祝日が2回、リズム作りが難しい一週間でしたが、みんな元気にすこしています。9/23の祝日開所は天気も穏やかで、久しぶりの土曜日に出かけました。二二七台の日差しと涼しい風の中、楽しくすごしました。来週はもう10月。あっという間ですね…。日々を大切に元気にすごしていくねばと思ひます。

## こもれび班

通常の登所は、身体を慣らすために頑張っている人は多いです。朝、夕と寝起きのことがあります。今週は眠つきや中間の木棊の方が多いです。午前中は日長いやへといふお、眠くてぐらへんとして表情の方、大きいかぶひをして机に伏せて休まれる方、眠気が長い場合は寝起きの方…木棊です。これらの人々は夜の長いたりきりやしきり睡眠をとて身体を休ませゆくり頑張っていますね。

## ♪ ♪ ♪ ねくすと

9/23(木)の祝日開所日、午前中は 金食のカレーライスとフルーツ、おやつのホットケーキ作りを行いました。買い出し、お米石研ぎ、野菜カット、火少め、焼く、オイツを混ぜるなど、まさしく工程を行なって一緒にやりました。みんなで作ったごちそうはとてもおいしかったです。午後は竹内さんがピアでみんなを楽しませてくれました。イントロクイズや楽器、ハンドベルでの参加など、とても盛り上がりました!!